



Kreistagsgruppe CDU / WFB / FDP / Freie Wähler
Am Lintel 20, 27432 Bremervörde

Marco Prietz
Vorsitzender
Am Lintel 20
27432 Bremervörde

Tel.: 0174-1809513
Email: m.prietz@gmx.de

Antrag: Fortführung der Förderschulen mit Schwerpunkt Lernen 13. Februar 2018
Beratungsfolge:

Schulausschuss 06.03.2018, Kreisausschuss 07.03.2018, Kreistag 14.03.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stelle ich im Namen der Gruppe CDU / WFB / FDP / FW folgenden Antrag.

Beschlussvorschlag:

Die Förderschulen in Rotenburg, Zeven und Bremervörde mit dem Schwerpunkt Lernen werden fortgeführt, sofern an den Schulen zum neuen Schuljahr 2018 / 2019 Kinder in ausreichender Zahl angemeldet werden. Die Verwaltung wird beauftragt, bei der Landesschulbehörde die Fortführung bis zum Ende des Schuljahres 2027 / 2028 unter Berücksichtigung der geplanten Änderung des Nds. Schulgesetzes in § 183 c Abs. 5 zu beantragen.

Begründung:

Die Förderschulen besitzen einen festen Platz in der vielfältigen Schullandschaft des Landkreises Rotenburg (Wümme) und haben sich mit ihrer langjährigen Arbeit bewährt. Für viele Schülerinnen und Schüler bietet die Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Lernen eine hervorragende Lernumgebung. Diese Möglichkeit sollen auch künftige Schülerinnen und Schüler unseres Landkreises haben. Daher soll von der beabsichtigten Änderung des Schulgesetzes Gebrauch gemacht werden, so dass sich auch in den nächsten fünf Jahren Schülerinnen und Schüler für den Besuch der Förderschule Lernen entscheiden können. Damit wird auch ein regionaler Beitrag zum schrittweisen Gelingen von Inklusion geleistet und der freie Elternwille gestärkt.

Da demnächst die Schulanmeldungen für den 5. Jahrgang anstehen, ist eine schnelle Entscheidung des Kreistages geboten, damit die Eltern rasch Klarheit darüber haben, ob eine Anmeldung an der Förderschule Lernen zum Schuljahr 2018/2019 möglich sein wird. Die Schulen werden gebeten, schon jetzt Anmeldungen aufzunehmen. Die Änderung des Schulgesetzes wird voraussichtlich am 27.02.2018 im Landtag beschlossen. Die Beschlussfassung des Kreistags sollte daher kurze Zeit später erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Prietz
(Vorsitzender)